



Jean-Luc Loyer à la rencontre des élèves de l'ULIS

publié le 28/03/2014

Jeudi 27 mars, le dessinateur et auteur de bandes dessinées Jean-Luc Loyer est venu rencontrer les élèves de l'ULIS pour leur enseigner les bases du dessin et surtout leur faire partager sa passion.

Avec des consignes simples, il a su en quelques minutes nous faire dessiner des personnages et animaux sympathiques ou « monstrueux », en nous donnant quelques astuces : « Faites des ronds pour les gentils et des triangles pour les méchants... » et « surtout soyez patient et persévérant ».

Quelques coups de crayon plus tard, chiens gentils et autres sorcières apparaissaient sur les feuilles à dessin... quelques dessins réalisés lors de cette matinée seront exposés dans le couloir de l'administration.

Tous les élèves présents, Arnel, Benjamin, Joseph, Julien, Lance et Martin ont été captivés par le dessinateur et ses anecdotes. Ce fut un vrai moment de bonheur partagé !

Nous remercions Jean-Luc Loyer pour ce cours de dessin personnalisé et sa grande disponibilité, ainsi que Claire Simon qui avait organisé cette matinée.

La suite de nos aventures autour de la BD se déroulera le 10 avril prochain à Angoulême.

Au programme, visite de l'atelier de Jean-Luc Loyer, visite du musée de la BD et si la météo est favorable nous explorerons le circuit des murs peints...

Portfolio

